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An den Gemeinderat

Gemeindehaus
8212 Neuhausen

15.Januar 2021

Kleine Anfrage: Gruppenfoto Einwohnerrat

Sehr geehrte Dame, sehr geehrte Herren,

es ist ein alter Brauch, am Ende der Legislaturperiode eine Fotografie von Einwohnerrat und

Ratssekretärin anzufertigen und den Ratsmitgliedern zu schicken. Ende 2020 unterblieb das,

ohne Information, ohne Nachfrage.

Ich frage deshalb den Gemeinderat:

l. Wer hat entscheiden, mit dem alten Brauch zu brechen?

2. Begründung?
3. Wurde eine Stellungnahme aus dem Einwohnerrat eingeholt?

4. Ist der Gemeinderat bereit, Ende 2024 wieder eine Gruppenfoto herstellen zu lassen?
5. Sieht der Gemeinderat die Möglichkeit, die veipasste Gruppenfoto des Einwohnen-ates in

der Zusammensetzung von Ende 2020 nachzuholen?

Mit bestem Dank und freundlichen Grüssen
^>U.O


